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RMITAGE RIVI
Pieces 3 Pieces
Superficie 127 m2
Référence HR2747
Prix 1 590 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bel appartement dans une résidence de standing jouissant d'une vue sur Monaco,
le Rocher et la mer, de 3 pieces avec grande terrasse exposée sud-ouest de 36m2.
L'appartement est disposé d'un hall d'entrée, un double séjour de 62m2, salle a
manager avec cuisine ouverte, deux chambres s'ouvrant sur la terrasse, avec
dressing une avec salle de bains, 'autre avec une salle d'eau. La résidence est
récente de 2014 et il y a un gardien et deux piscines. Il est possible de créer une
3eme chambre pour un appartement de 4 pieces. Un garage fermé avec la place

pour deux voitures et une cave compléetent ...

Spacious apartment in a luxury residence enjoying a view of Monaco, le Rocher
and the sea, with two bedrooms and large south-west facing terrace of 36sgm.
The apartment is arranged with an entrance hall, a double living room of 62m?,
dining area with open-plan kitchen, two bedrooms open onto the terrace, with
dressing room, one with bathroom, the other with a shower. The residence is new
from 2014 and there is a caretaker and two swimming pools. It is possible to create
a 3rd bedroom for a 4-room apartment. A closed garage with space for two cars

and a cellar complete this property.

HERMITAGE RIVIERA
20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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